

Seit den Massendemonstrationen in Spanien fühlen sich immer mehr Menschen aufgerufen, die Vielfalt an Missständen des Systems aufzuweisen. In vielen Ländern erwachen die Menschen jetzt aus ihrem Schlummer, und planen Aktionen, teils um auf Missstände in ihrem eigenen Land aufmerksam zu machen, teils aus Solidarität mit Aktionen in anderen Ländern.

Ganz in diesem Sinne werden am 17. September AktivistInnen in den USA Wall Street besetzen. Welches Gebäude könnte symbolträchtiger sein als die Wall Street - in Zeiten, in denen Wirtschaftskollaps und eine wachsender Differenz zwischen arm und reich Hand in Hand gehen? Weltweit werden ähnliche Aktionen geplant um diese Besetzung zu unterstützen. Wir organisieren in Wien eine Kundgebung in Solidarität mit den BesetzerInnen in den USA. Diese wird vor dem Saturn-Hauptgebäude (Millennium City Handelskai) stattfinden. Warum gerade Saturn? Der Slogan von Saturn "Geiz ist Geil" ist unserer Meinung nach pervers. In einer Welt, in der einerseits jeden Tag 70.000 Kinder an Hunger sterben, während die weggeworfenen Lebensmittel der westlichen Welt DREI Mal reichen würden, um den Welthunger zu stillen.

In einer Welt, in der Arme immer ärmer, und Reiche immer reicher werden.

... in der Banken, statt Menschen geholfen wird.

... in der Profitgier auf Seiten der Aktiengesellschaften, und Konsumgier auf Seiten der Bevölkerung zu einer schleichenden Idiotisierung der Menschheit führen.

... finden wir, dass Geiz alles andere als geil ist. Wir finden Geiz abstoßend, wir finden ihn krank, wir finden ihn unmenschlich.

auch ...

am 15. Oktober

Großes International Demo

about.me/vienna15o



vienna15o@gmail.com

